

Sábado 25 de mayo | 2024

Invita Casa Museo Guillermo Landa a disfrutar la película “No quiero dormir sola”

La **Secretaría de Cultura de Veracruz**, a través de la **Casa Museo Guillermo Landa**, invita a la proyección de la película ***No quiero dormir sola***, de Natalia Beristáin, el miércoles 29 de mayo a las 18:00 horas, en el marco del Día Internacional de Acción para la Salud de las Mujeres. La entrada es gratuita.

El Día Internacional de Acción para la Salud de las Mujeres se conmemora cada 28 de mayo desde 1987. El objetivo de esta fecha es lograr refrendar el derecho a la salud como derecho humano al que las mujeres deben acceder durante todo el ciclo vital, sin restricciones ni exclusiones, para lo cual se llevarían a cabo acciones enfocadas a su salud y sus derechos reproductivos .

No quiero dormir sola (2013), ópera prima de la directora Natalia Beristáin, está basada en una anécdota de la directora con su abuela, la actriz Dolores Beristáin. Este filme reflexiona sobre los lazos familiares, el alzheimer, el fortalecimiento de los vínculos y el derecho de las mujeres a disfrutar de una salud integral durante su ciclo de vida.

La **SECVER** reitera la invitación a disfrutar la proyección de la película *No quiero dormir sola* el miércoles 29 de mayo a las 18:00 horas, en la Casa Museo Guillermo Landa. La entrada es gratuita. Para conocer la programación completa del recinto huatusqueño invitamos a seguir la página de Facebook [@CasaMuseoLanda](#). Conoce todas las actividades de la Secretaría de Cultura de Veracruz visitando las redes sociales [@SECVERoficial](#) y la página web www.culturaveracruz.gob.mx.

2024: 200 AÑOS DE VERACRUZ DE IGNACIO DE LA LLAVE COMO PARTE DE LA FEDERACIÓN 1824-2024

Sede Veracruz

Francisco Canal s/n esq. Zaragoza
Centro Histórico | Veracruz, Ver.
Tel. (229) 931 29 81

Sede Xalapa

Xalapeños Ilustres 135
Centro Histórico | Xalapa, Ver.
Tel. (228) 817 63 74



200 AÑOS
VERACRUZ
DE IGNACIO DE LA LLAVE
COMO PARTE DE LA FEDERACIÓN